

SOCIAL

Changement dans la continuité pour « PK »

Bertrand Usé succède à Laurent Brakhausen à la présidence de l'association Pierre Kohlmann, surnommée « PK ». Ce passage de relais s'effectue en poursuivant l'accompagnement des enfants du quartier du Noyer-Doré, tout en cherchant à renforcer les effectifs de bénévoles.

Dans la salle du rez-de-chaussée de la rue de la Volga, un poste de radio diffuse une musique vitaminée et répand la bonne humeur dans la pièce. Une douzaine d'enfants accompagnés par l'association Pierre Kohlmann sont réunis ce matin de juillet. Certains chantonnent tout en restant concentrés à leur tâche : blouse sur les épaules, ils peignent des avions en bois et enfilent des perles pour confectionner des colliers ou des bracelets. Debout, Linda, animatrice depuis vingt ans dans cette structure, encadre le groupe. Elle est épaulée par Bertrand Usé. Le nouveau président est venu prendre des nouvelles de ces enfants du quartier du Noyer-Doré. En juillet et en août, l'association a fait office de centre de loisirs.

Approche globale

Voilà l'une des nombreuses missions de « PK », pour les intimes, fondée en 1976 par des Antoniens soucieux d'apporter une aide à des jeunes en difficulté. Depuis, l'association s'est focalisée sur l'accompagnement éducatif. « On adopte une approche globale de l'enfant, en partenariat avec les familles, les établissements scolaires et les acteurs du quartier », prévient Bertrand Usé. Autrement dit, chacun est suivi sur



Séance peinture et confection de bracelets,
dans les locaux de l'association, cet été.

une longue durée et bénéficie d'un soutien dans sa scolarité mais aussi dans son projet de vie. Tous sont répartis en trois groupes correspondant à leur âge : du CP au CM2, les préados de la 6^e à la 3^e, et le « club PK », pour les 15-25 ans. 89 jeunes ont ainsi été pris en charge en 2017/2018. Aide aux devoirs, activités physiques et culturelles, séjours, conseils pour l'insertion professionnelle, éveil à la citoyenneté..., l'association multiplie les initiatives et obtient des résultats positifs : en 2017, tous les élèves de 3^e ont obtenu leur brevet des collèges et quatre lycéens sur

cinq ont réussi leur baccalauréat. Outre les trois animateurs permanents et la directrice, l'association fonctionne grâce au dévouement de nombreux bénévoles. Elle en cherche de nouveaux, prêts à s'investir au moins une heure en soirée par semaine. Venez rencontrer ses membres lors du Forum des associations, le 9 septembre. ●

INFOS+

5 allée de la Volga
01 42 37 06 32
pk@pierrekoehmann.fr

Au plaisir des mots

MOTS CROISÉS (DÉBUTANTS)



Le 29 septembre, l'association À la croisée des mots organise sa 6^e journée Autour des mots à l'espace Vasarely. En plus du Concours de mots croisés ouvert aux joueurs qui s'y sont qualifiés, un large choix d'activités gratuites pour tous les âges est proposé tout au long de la journée. Participez à des ateliers de constructions, de définitions et de résolutions de mots croisés. Bénéficiez de deux sessions de découverte du jeu de Scrabble® animées par une experte de la Fédération française de Scrabble. Essayez-vous à une dictée ludique avec un maître de l'exercice. Un quiz amusant concocté par un écrivain amoureux des mots et une conférence sur les pionniers français des mots croisés seront aussi proposés. Possibilité d'acquérir et de se faire dédicacer des ouvrages sur les mots grâce à la présence d'une librairie antonienne.

INFOS+

Samedi 29 septembre de 9 h 30 à 18 h à l'espace Vasarely,
place des Anciens-Combattants-d'Afrique-du-Nord. Entrée libre.
Programme détaillé sur alacrossedesmots.com